

Ressort: Politik

Grüne wählen Keller und Eickhout zum Spitzenduo für Europawahl

Brüssel, 24.11.2018, 18:17 Uhr

GDN - Die deutsche Politikerin Ska Keller tritt zusammen mit dem niederländischen Politiker Bas Eickhout als Spitzenduo der Grünen für die Europawahl 2019 an. Der Bundesgeschäftsführer der Grünen, Michael Kellner, begrüßte die Wahl des Duos am Samstag: "Ein starkes Team für ein ökologisches, soziales und menschliches Europa."

Keller wurde 2009 im Alter von 27 Jahren erstmals ins Europäische Parlament gewählt. Sie ist seit dem 13. Dezember 2016 gemeinsam mit Philippe Lamberts Ko-Vorsitzende der Grünen/EFA-Fraktion und war bereits bei der Europawahl 2014 die Spitzenkandidatin der Europäischen Grünen Partei.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-115840/gruene-waehlen-keller-und-eickhout-zum-spitzenduo-fuer-europawahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619